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Коррупция и ее общественная опасность/
Corruption and its social danger

	Краткое содержание учебной дисциплины / Brief summary
	Дисциплина направлена на достижение эффективности предупреждения и пресечения общественно опасных коррупционных проявлений. Это, в частности, формирование антикоррупционного общественного сознания на основе мониторинга, оценки эффективности принимаемых мер и освещения в средствах массовой информации, а также введения в программы соответствующих курсов высших и средних специальных учебных заведений, институтов повышения квалификации разделов по изучению законодательства о борьбе с коррупцией.
	The discipline is aimed at achieving the effectiveness of preventing and suppressing socially dangerous corruption. This is, in particular, the formation of anti-corruption public consciousness based on monitoring, assessing the effectiveness of measures taken and coverage in the media, as well as introducing sections on studying anti-corruption legislation into the programs of relevant courses of higher and secondary specialized educational institutions, institutes for advanced training.

	Формируемые компетенции / The formed competences
	 - Применение знаний основных нормативных правовых актов в сфере противодействия коррупции;
- Вырабатывание и реализация комплекса мер по ее предупреждению.
	- Application of knowledge of the main regulatory legal acts in the field of combating corruption; 
- Development and implementation of a set of measures to prevent it

	Результаты обучения / Learning outcomes
	Знать:
- организационно-правовые основы противодействия коррупции в Республике Беларусь;
- юридические признаки коррупции;
- формы коррупции;
-  социально-политическая сущность коррупционных проявлений в
современных условиях;
- общественная опасность коррупции;
- сферы проявления коррупции.
 
Уметь:
- характеризовать социально-экономические причины и условия
возникновения коррупции;
- анализировать современное состояние борьбы с коррупционными
преступлениями в Республике Беларусь.

Владеть:
-  знаниями о снижении и выводе коррупции;
-  информацией о препятствовании коррупции как виду организованной
преступной деятельности в сфере образования и инженерной деятельности.
	Know:
- organizational and legal framework for combating corruption in the Republic of Belarus;
- legal signs of corruption;
- forms of corruption;
- socio-political essence of corruption manifestations in
modern conditions;
- public danger of corruption;
- areas of corruption manifestations.


Be able to:
- characterize the socio-economic causes and conditions
of the emergence of corruption;
- analyze the current state of the fight against corruption
crimes in the Republic of Belarus.




Own:
- knowledge of reducing and eliminating corruption;
- information on preventing corruption as a type of organized
criminal activity in the field of education and engineering.

	Семестр изучения / Semester of study
	1 семестр 
	1 semester

	Трудоёмкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units
	
	

	Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hours of students' class work and hours of self-directed learning
	Лекции - 10
	Lectures - 10

	Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification
	
	



